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＜議事報告＞

【日程１】

報告第１号 令和４年第１回室蘭市議会定例会について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答）

（Ａ委員） 答弁された内容について異論はないが、意見を述べさせていただきたい。スポーツ

施設を集約するということについて、光と影の部分がある。光についてはここに書

かれているとおりだと思うが、陰の部分については、中島地区から入江地区に移っ

たことによって、行きづらくなってしまったという意見も聞いている。

また、新しいスポーツ施設の利用について、障害者のニーズに対しての便宜をはか

る政策を行っていただければと思う。

教育部内の学芸員の配置について、報道に書かれているような内容についての心配

は市民は持つのではないか。

【日程２】

報告第２号 令和４年度北海道及び胆振管内社会教育委員連絡協議会について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答） なし

【日程３】

報告第３号 ５月・６月の行事予定について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答） なし

【日程４】

その他 室蘭市社会教育委員の改選について

（事務局） 事務局より説明した。

（質疑応答） なし

次回開催日 令和４年６月２日（木）

令和４年第２回室蘭市社会教育委員の会定例会会議録（要旨）

日 時 令和４月４月７日（木） １０時００分～１０時３０分

場 所 ２階大会議室

出席委員 三村副委員長、井形委員、大平委員、小野委員、後藤委員、髙橋委員、中村委員

欠席委員 阿知良委員長、大須賀委員、佐野委員

事 務 局
伊藤教育長、坂口教育部長、西舘教育部次長、山崎課長、佐藤主幹、伏見館長、佐藤

主査


